

Bonjour à tous..

C'est Stephen Whiteside ici de TheUptrend..

com. J'espère que vous passez un merveilleux week-end..

Il fait très beau ici ce week-end..

Commençons par un peu de ménage..

Ce sera probablement mon dernier.

vidéo que je vais faire samedi ou dimanche..

J'ai de nouveaux partenariats qui démarrent.

et je vais faire des vidéos régulièrement du lundi au vendredi..

Pendant de nombreuses années, je n'ai pas fait de vidéo le lundi parce que j'en avais fait une le dimanche..

Mais pour s'adapter à la publication de tout le monde.

horaires, je ferai désormais des vidéos du lundi..

Maintenant, certaines personnes se demandent comment notre.

chien, Ursha, se porte bien et cela fait trois ans que nous l'avons adoptée..

Tout d'abord, nous l'avons accueillie, puis nous.

je l'ai adoptée et elle a quatre ans maintenant et elle se porte très bien..

Merci beaucoup à tous ceux qui posent des questions sur elle..

Commençons maintenant par examiner le graphique de saisonnalité du S&P 500..

Nous cherchions à acheter au milieu.

septembre puis vente jusqu'à la fin du mois..

Nous n'avons pas tout à fait compris..

Nous avons certainement commencé du bon pied, mais cela a rapidement commencé à échouer..

Nous avons eu un jour où nous avons fermé au-dessus du.

ligne du canal supérieur qui s'est rapidement inversée et depuis, nous nous dirigeons vers le bas..

Notre objectif mathématique était de 421,88 sur les deux.

le graphique quotidien et hebdomadaire et nous avons négocié jusqu'à cela..

En fait, nous nous en sommes approchés à moins de.

50 cents de notre objectif de prix avant que le marché ne s'inverse mercredi et.

a commencé à remonter jeudi et vendredi..

La journée de vendredi s'est terminée sur une note négative, mais.

vient juste de commencer à s'échanger au-dessus du plus haut de jeudi..

Or, le gouvernement américain n'est pas.

fermeture ce week-end et nous pourrions donc assister à un rallye de soulagement lundi..

Si nous commençons à progresser, vous pouvez voir.

nous trouvons jusqu'à présent un support à la moyenne mobile sur 200 jours..

La moyenne mobile sur 50 jours ou sur 100 jours n'est pas si loin au-dessus de nous..

Vous pouvez voir que nous projetons jusqu'à cela.

niveau, puis un renversement vers le bas pour faire des plus bas plus bas..

Nous avons d'autres cibles sur le chemin du retour..

Le fond de l'écart ouvert se situe à 435,97 pour le SPY..

Bien sûr, nous avons le plus bas du mois d'août à 433,01. Puis notre prochain objectif mathématique.

est 437,50. Cela ne nous amène pas à combler le vide..

Si nous nous dirigeons vers cette zone, alors.

le sommet de l'écart ouvert se situe juste au-dessus du niveau de 437,50..

Bien sûr, nous surveillerons cela de près.

en fonction de ce que fera le marché à l'avenir..

Aujourd'hui, le marché a commencé à s'effondrer lorsque Apple a commencé à s'effondrer..

Cela a pris du temps pour certains de ces autres.

les valeurs technologiques ont connu un refinancement, mais c'est en réalité Apple qui a amorcé la baisse..

Jeudi, il a atteint un nouveau plus bas..

Vendredi, il a clôturé en hausse, mais seulement de 52 cents..

Nous garderons un œil sur Apple..

Si le marché veut monter lundi, un.

une clôture au-dessus de 176,15 \$ nous donnerait un nouveau signal d'achat pour Apple..

Maintenant, rappelez-vous, au mois de septembre..

nous avons commencé avec une barre large, puis nous avons eu deux semaines intérieures consécutives..

Une semaine intérieure, puis une semaine intérieure d'une semaine intérieure..

L'évolution des prix commençait à se contracter et nous recherchions une expansion soit.

à la hausse ou à la baisse et il s'est étendu à la baisse..

Je ne pense pas que cela va se corriger très rapidement, mais nous aurons simplement.

pour garder un œil sur la direction que prendra ensuite le marché..

Désormais, le VIX est toujours en achat hebdomadaire.

signal qui, bien entendu, est négatif pour les actions..

Les choses changeraient vendredi prochain si le VIX clôturait en dessous de 13,88 \$..

Si vous regardez le marché lundi, nous avons négocié jusqu'au plus bas.

ligne de canal vendredi avant de s'inverser et de clôturer à la hausse dans la journée..

Lundi, si le VIX clôturait en dessous.

15,74 \$, ce qui favoriserait la hausse des cours des actions dans tous les domaines..

Vous pouvez voir que nous n'en avons pas trop fait.

supérieur au niveau de 18,75, a trouvé une résistance là-haut..

Nous surveillerons pour voir si nous pouvons prendre.

sur ce récent sommet au mois d'octobre..

Maintenant, l'indice du dollar américain a augmenté, atteignant notre prochain objectif de prix hebdomadaire de.

106.25. Sur le graphique journalier, nous avons plongé dans le canal vendredi avant de nous inverser..

Lundi, une clôture de l'indice du dollar américain en dessous de 105,41 nous donnerait un signal de vente.,

et cela favoriserait probablement une hausse des cours boursiers en ce moment..

Désormais, les obligations continuent de baisser cette semaine..

Les rendements obligataires continuent de progresser..

C'est l'une des raisons pour lesquelles nous constatons des pressions à la baisse sur le marché boursier..

Aujourd'hui, alors que les rendements obligataires augmentaient, les services publics continuaient de baisser..

Aux Etats-Unis, l'indice SPDR Utility a clôturé en baisse de 6,89% au TSX, l'iShares Utility.

L'ETF a clôturé en baisse de 6,03 %, atteignant de nouveaux plus bas pour ce mouvement dans les deux cas..

Or, le TSX a connu une année terrible..

C'est dans une fourchette étroite..

C'est actuellement une hausse de moins de 1 % sur l'année..

Jusqu'à présent, c'est échangé entre ces deux.

niveaux toute l'année, et nous avons continué à atteindre des sommets plus bas..

Nous avons fait un dossier haut ici, puis un dossier plus bas.

plus haut, puis un plus haut plus bas, et puis récemment, nous avons atteint un autre plus haut plus bas..

Tout cela est baissier..

Nous cherchons maintenant à voir si nous commençons à atteindre des plus bas plus bas..

Jusqu'à présent, le support se maintient à 19 375..

Cela nous tient sous contrôle..

Il faudra juste voir si nous supprimons le plus bas de cette semaine cette semaine..

Maintenant, le graphique de saisonnalité pour le TSX.

met davantage l'accent sur le mois d'octobre à la baisse que sur septembre..

Septembre, nous sommes censés voir acheter.

au milieu du mois, puis en vendant jusqu'à la fin et en continuant à vendre.

Octobre avant que le marché ne commence à s'inverser et à remonter..

C'est ce que nous recherchons, est-ce grand.

le rallye de fin d'année devrait commencer à un moment donné, et il n'a certainement pas commencé vendredi..

En ce qui concerne maintenant le pétrole brut, le pétrole brut a atteint un nouveau sommet pour ce mouvement cette semaine et s'est terminé.

la semaine juste en légère hausse, en hausse de 45 cents sur la semaine..

Le caractère saisonnier du pétrole brut ne semble pas.

bon à partir de la mi-octobre, il faudra donc garder un œil là-dessus..

Il n'a pas atteint son maximum à la fin du mois de juin de cette année..

En fait, c'est à ce moment-là que le rallye a réellement commencé..

La tendance saisonnière est que nous culminons dans le.

mi-octobre et descendez début décembre..

Ensuite, en ce qui concerne le gaz naturel, il est resté mort toute l'année..

Je ne pouvais certainement pas prédire que cela se passerait.

jusqu'en 2023, mais nous avons négocié à la hausse, au-dessus et au-dessous du niveau 3,13 toute l'année..

Si nous voulons vraiment voir les choses changer.

à l'avenir, nous devons voir le gaz naturel commencer à dépasser 3,40..

La saisonnalité du gaz naturel semble désormais plutôt bonne..

Vous pouvez voir que nous plongeons en octobre, mais ensuite nous atteignons un sommet plus élevé, un.

un minimum plus élevé, puis un maximum plus élevé jusqu'à la fin novembre..

D'ici fin novembre, les choses.

pourrait être bon pour le gaz naturel si les tendances saisonnières commencent à se manifester..

Ensuite, après la fin novembre, il semble que nous commençons à vendre pour la fin de l'année..

Il faudra juste garder un œil là-dessus..

Maintenant, nous avons des signaux d'alerte précoces.

les graphiques hebdomadaires des actions énergétiques des deux côtés de la frontière..

En regardant les iShares du secteur de l'énergie TSX, nous avons toujours l'air bien ici..

Nous avons négocié en dessous du plus bas de la semaine précédente..

La semaine dernière, nous avons clôturé en dessous du plus bas de la semaine précédente, qui est baissier..

Puis cette semaine, nous continuons à échanger.

ci-dessous, mais nous sommes revenus en fin de semaine et avons terminé la semaine en hausse de 2,69 %..

En ce qui concerne les valeurs énergétiques aux États-Unis, il y a l'ETF SPDR Energy..

Nous avons reçu un signal d'alerte là-haut..

Encore une fois, il y a trois semaines, nous avons atteint un sommet..

La semaine suivante, nous avons clôturé en dessous du plus bas de la semaine précédente..

Cette semaine a en fait été une semaine privilégiée pour les valeurs énergétiques aux États-Unis..

Aux États-Unis, en fin de semaine, en hausse de 1,21%. Je pense que le temps presse pour.

secteurs énergétiques des deux côtés de la frontière..

Si nous revenons en arrière et regardons le TSX, le TSX a atteint ses plus hauts de la fin de 2022..

Jusqu'à présent, ces sommets nous tiennent sous contrôle..

Puis en regardant les États-Unis.

secteur de l'énergie, nous nous négocions vers des sommets à peu près au même moment, et.

ces sommets nous tiennent actuellement sous contrôle..

Cela me ressemble à la course à l'énergie.

Le secteur va probablement prendre fin dans les prochaines semaines..

Ensuite, en regardant le prix de l'or, c'était.

en baisse de 79,50 \$ sur la semaine, établissant un nouveau plus bas pour ce mouvement, commençant à descendre en dessous de 1875..

Sur notre graphique hebdomadaire, notre prochain prix.

l'objectif, si l'on commence à s'éloigner de 1875, est 1750..

Ensuite, en regardant la saisonnalité de l'or,.

il semble faible à l'approche de la première semaine d'octobre..

Ensuite, à partir d'ici jusqu'au début du mois de décembre, ça devrait être plutôt bien..

Mais jusqu'à présent, nous n'avons aucune preuve que.

le marché vient de commencer à se redresser..

Désormais, les stocks énergétiques des deux côtés de la.

la frontière a été faible pendant la majeure partie de cette année..

En regardant le GDX, nous avons atteint un nouveau plus bas vendredi..

En regardant le XGD, nous avons également atteint un nouveau plus bas pour ce mouvement..

Nous utilisons les signaux cellulaires des deux côtés de la frontière depuis un bon moment maintenant..

D'accord, c'est tout ce que je voulais aborder aujourd'hui..

Je serai de retour dans la matinée et nous examinerons d'autres graphiques quotidiens..

Nous examinerons les plus activement négociés.

stocks des deux côtés de la frontière et les prendre à partir de là..

Profitez du reste de votre week-end..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, ce sera bien sûr lundi matin..